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　中野中央通りにある「しまむら」前に待望
の横断歩道が設置されました！地域の方よ
り「道路の向かいへ渡るのに、横断歩道が
非常に遠く不便をしている」とのお声を頂き、
ようやく8月に設置が完了しました。これから
も皆様の生活がより良くなるよう、全力で働
いてまいります。

6月、9月の議会で行った一般質問か
らピックアップしてお届けします！

御  挨  拶

くさかべレポート！

一般質問より

　地域の皆様から多くの要望を頂いていま
した、中野上町4丁目ブックスタマ裏の道路
舗装が9月に完了しました！ひび割れが酷く、
雨が降ると大きな水たまりができてしまい、
地域の方が非常に不便をされていました。
今回舗装工事が完了したことで、地域の方
に非常に喜んで頂くことができました。

横断歩道が設置されました！

道路の舗装が完了しました！

　はじめに、先日の台風19号の被害にあわれた皆様に心よりお見舞い申し上げ
ます。早期の復旧並びに、諸々の課題に関して早急に検証を行い、具体的な取り
組みを進めてまいります。
　この度、「くさかべ広志通信」第3号を発行させて頂くことになりました。日頃よ
り、皆さまから多大なるご支援を賜り、この半年間元気一杯に活動させて頂くこと
ができました。本当にありがとうございます。
　これからも、地域の皆様のため、八王子のために、すべてにベストを尽くしてま
いります！
　今後とも、何卒宜しくお願い申し上げます。

八王子市議会議員　くさかべ広志　　　　　　　

くさかべ広志の日々の活動などを定期的に発信
させていただきます。くさかべの人となりや豊富
な運動量をリアル
タイムで確認でき
ます。是非ご登録く
ださい！

くさかべ広志 LINE@ 登録募集中！

　「高齢者あんしん相談センター」は、高齢者の暮ら
しを地域でサポートするための拠点です。現在市内に
は19カ所配置されていますが、令和2年度（2020年
度）には新たに大和田、元本郷地域に2カ所整備され
ることが決まりました。
　これにより、目標としていた市内21カ所への設置が
完了することになります。今後は地域事務所等への移
転を含め、さらなる利便性向上を目指してまいります。

「高齢者あんしん相談センター」
市内21カ所の設置完了へ

　八王子市議会公明党の強いリードにより、川口・横
山南市民センターの両体育館と石川中学校武道場に
エアコン設置工事が始まります。
　平成３０年（２０１８年）９月、都議会公明党は小池都
知事に対し、近年続く猛暑に対応するため、万が一の
災害時に備え、避難所となる体育館にエアコンを設置
すべきであることを強く求め、東京都はエアコン設置
費用の補助制度を創設しました。
　市議会公明党は、この東京都の補助制度を活用し、
石森市長に対し、市内小中学校をはじめとした避難所
となる体育館へのエアコン設置を求める要望書を平
成３０年（２０１８年）１１月に提出するなどし、粘り強く議
論をリードしてまいりました。
　都議会、市議会と一貫してエアコンの設置を推進し
てきたのは、公明党だけです。今後も、さらに設置施設
の拡大を目指してまいります。

市内3か所の避難所に
エアコンを設置

　すべての中学生に、温かく栄養バランスのとれた給食
を提供するため、元八王子地域と南大沢地域で給食セ
ンターの建設が進められています。
　元八給食センターからは、長房、元八王子、四谷、
城山、恩方、加住（小）の各中学校に配食するほか、南
大沢給食センターからは、由木、松が谷、宮上、別所、
松木の各中学校に配食します。いずれも、令和2年

（2020年）4
月から開始さ
れます。
　今後は、元
横山地域、楢原地域をはじめ、全中学校がカバーできる
よう、給食センターの整備計画が進んでいます。

来年4月、センター方式の
中学校給食スタート！

　市議会公明党の提案で平成28年度（2016年度）か
ら始まった「八王子版ネウボラ」。
　安心して妊娠・出産・子育てが出来るように、産前産
後を一貫して支援していますが、平成30年（2018年）８
月からは、助産師が家庭を訪問し、出産直後の母子の

心身ケアや授乳、沐浴のサポートを行う訪問型の「産後
ケア」が加わり充実が図られました。宿泊型の「産後ケ
ア」につきまして、現在、八王子市は産科医療機関と協
議を行っているところです。

八王子版ネウボラがさらに充実！

Ａ．ICT※の活用は非常に有効な手段
と考えている。利用者の目線を十分
に考え検討していく。

【6月議会の一般質問より】
Q．市民の利便性向上のため、ICTを活
用した行政の窓口改革を図るべき。

Ａ．地域には重要な施設であること、住
民の方の強い要望があることは承
知している。存続に向け市としても
関係機関に積極的に訴えていく。

【9月議会の一般質問より】
Q．都営中野団地内の郵便局はなんと
しても存続させるべき。

※ICTとは、情報（Information）を、伝達（Communica-
tion）する技術（Technology）のこと。
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